

ABSTRAK

Novita Margaretha Pandiangan. NIM 3193121019. Batak Museum Tomok Sebagai Objek Wisata Sejarah dan Budaya di Kabupaten Samosir. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah Batak Museum Tomok, koleksi yang terdapat dalam Batak Museum Tomok, fungsi Batak Museum Tomok dalam melestarikan benda bersejarah dan sebagai objek wisata sejarah dan budaya di Kabupaten Samosir, peran pemerintah terhadap pengembangan Batak Museum Tomok sebagai pelestarian benda bersejarah dan objek wisata sejarah dan budaya di Kabupaten Samosir, dan dampak adanya Batak Museum Tomok terhadap masyarakat sekitarnya. Penelitian ini dilakukan di Batak Museum Tomok, desa Tomok Parsaoran dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu dengan cara penelitian lapangan (*field research*) dan dipadukan dengan penelitian kepustakaan (*library research*). Untuk mengumpulkan data peneliti melakukan wawancara kepada pemilik Batak Museum Tomok, Kepala Dinas Pariwisata Samosir, dan kepala Desa Tomok Parsaoran serta menggunakan beberapa buku dan artikel ilmiah yang berhubungan dengan masalah penelitian yang akan dikaji. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Batak Museum Tomok didirikan pada tahun 2005 oleh bapak M. Sidabutar yang bertujuan untuk memajukan budaya Batak Toba dan melestarikan benda-benda bersejarah. Koleksi museum terdiri dari peralatan hidup orang Batak di masa lampau, peralatan spiritual, alat musik Batak, serta ukiran patung sebagai hasil seni rupa. Keberadaan benda-benda bersejarah di Batak Museum berfungsi sebagai lembaga pelestarian benda bersejarah dan sebagai objek wisata sejarah dan budaya di Kabupaten Samosir. Pelestarian dilakukan dengan mengumpulkan, merawat, dan melindungi koleksinya dari kerusakan dan mempertahankannya sebagai wujud perkembangan budaya. Sebagai objek wisata sejarah dan budaya Batak Museum menyimpan dan memamerkan benda-benda sejarah dalam museum dan kegiatan yang dilakukan, sehingga wisatawan yang berkunjung menjadikan museum sebagai sarana mengenal warisan budaya Batak. Dalam pengelolaannya, Batak Museum tomok memperoleh dukungan dari pemerintah dan masyarakat guna memajukan daerah wisata di Tomok Parsaoran

Kata kunci: Batak Museum Tomok, objek wisata